

Ressort: Vermischtes

Victoria Beckham ist verrückt nach Handcreme

Los Angeles, 08.10.2012, 10:24 Uhr

GDN - Die britische Sängerin Victoria Beckham ist momentan verrückt nach Handcreme. Das frühere "Spice Girl" veröffentlichte auf ihrer Internetseite ein Foto mit der Lotion, von der sie nach eigenem Bekunden "besessen" sei.

Der Duft der Handcreme sei verblüffend, wie die vierfache Mutter weiterhin mitteilte. Unterdessen ist ein Freund von Victoria Beckham und ihrem Mann David Gerüchten entgegengetreten, nach denen es in der Ehe der beiden kriseln soll. "David liebt Victoria noch genauso wie am Tag, als sie sich kennenlernten. Und sie weiß, dass ihre Zukunft bei David ist. Es gibt niemand anderen für Victoria, David ist die Liebe ihres Lebens und sie vergöttert ihn", betonte der Freund im "Heat"-Magazin.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-125/victoria-beckham-ist-verrueckt-nach-handcreme.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com